

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, yang telah memberikan rezeki dalam bentuk ilmu, kesehatan, rahmat dan karunia-Nya kepada penulis. Atas kehendak-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan tugas akhir dengan judul **“Perancangan Produk Fesyen Menggunakan Teknik Rekalatar Tekstil Yang Terinspirasi Dari Daun Pisang Sebagai Pembungkus Makanan Tradisional Bandung”**. Yang dimana penyusunan tugas akhir ini merupakan salah satu syarat kelulusan dalam prodi S1 Kriya Tekstil dan Mode, Fakultas Industri Kreatif , Universitas Telkom.

Dalam menyelesaikan penyusunan tugas akhir ini, tentunya penulis menyadari atas keterbatasan kemampuan penulis yang selama proses penyusunan tidak dapat bekerja sendiri tanpa bantuan berupa do’a, petunjuk, dukungan, dorongan dan bimbingan dari berbagai pihak.. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada :

1. Ibu Widia Nur Utami B, S.Ds, M.D. Selaku dosen pembimbing, penulis ucapkan terimakasih sebanyak-banyaknya atas pengetahuan yang diberikan dan sudah membimbing penulis dengan memberi arahan kritik dan sarannya dari awal penyusunan hingga akhir.
2. Ibu Faradillah Nursari, B.Des, M.Ds. Selaku dosen wali yang telah banyak membantu penulis selama masa perkuliahan hingga studi penulis terselsaikan.
3. Kedua orang tua tercinta Mamah Maemunah dan Bapak Kusdian Aly Munaf. Karena telah memberikan dukungan dalam segi apapun, berupa kasih sayang, memberikan ridho dan do’a nya atas kelancaran segala kegiatan, dukungan moril dan materi sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
4. Keluarga terkasih, dan Rusydan yang menyemangati penulis, mendengar keluh kesah dan memberikan candaan hingga penulis bangkit lagi saat lelah untuk menyelesaikan tugas akhir ini.

5. Asisten dosen Kak Tiara Larissa. Terimakasih telah membantu memberikan ilmu saat bimbingan dan waktunya saat ibu Widia tidak dapat hadir.
6. Yunawanti teman sekelompok dan teman seperjuangan dalam melaksanakan tugas akhir ini dan teman-teman KTM angkatan 2015 yang sama-sama melakukan tugas akhir. Terimakasih telah saling menyemangati dengan tertawa bersama dan menyakinkan diri bahwa kita pasti bisa melaksanakan tugas akhir ini dan lulus bersama.

Penulis menyadari bahwa laporan ini tidak lepas dari segala kekurangan. Oleh karena dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari para pembaca yang budiman demi penyempurnaan laporan tugas akhir ini. Semoga laporan tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan mampu meninspirasi penulis lainnya dalam membuat laporan tugas akhir yang lebih baik.

Bandung, 16 Mei 2019

Penulis

Fika Ilhami